

en Australie qu'a été affecté en 1895 le premier délégué commercial canadien. Le Canada veut faire fond sur des relations commerciales réussies, qui ont bien servi les intérêts du Canada et ceux de l'Australie au fil des ans. Les deux pays peuvent contribuer mutuellement à leur prospérité au cours du prochain siècle. »

M. MacLaren rencontrera le ministre australien du Commerce, M. Bob McMullan, le ministre de la Défense, M. Robert Ray, ainsi que des gens d'affaires canadiens et australiens. En outre, il s'adressera à des gens d'affaires et prendra la parole devant des auditoires plus généraux à Melbourne, Sydney et Canberra.

M. MacLaren poursuivra des objectifs semblables en Nouvelle-Zélande, où il rencontrera le premier ministre, M. Jim Bolger, le vice-premier ministre et ministre des Affaires étrangères, M. Don McKinnon, le ministre des Négociations commerciales, M. Philip Burdon, et le ministre du Développement de l'entreprise, M. Roger Maxwell.

« Le Canada et la Nouvelle-Zélande entretiennent depuis longtemps de bonnes relations économiques. Nous voulons tirer parti des points forts de ces relations, a déclaré M. MacLaren. Nous pouvons compléter notre commerce actuel de produits agricoles et de produits ouvrés par des échanges et des investissements accrus dans des domaines tels les télécommunications et les services informatiques et environnementaux. »

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874